

Essence: Doux enfants, ici, tout ce qui vous appartient est incognito. C'est pourquoi, vous ne devez montrer aucune splendeur extérieure. Gardez l'ivresse de votre nouveau royaume.

Question: Les enfants, quel effort faites-vous pour établir votre religion élevée et vos actions divines (dharma et karma) ?

Réponse: Vous faites actuellement des efforts pour renoncer aux cinq vices, parce qu'ils ont corrompu tout le monde. Vous savez qu'en ce moment, tous se sont dégradés et se sont éloignés de leur religion et de leurs actions divines. Le Père vous donne shrimat pour établir la religion élevée et les actions divines élevées. Vous conquérez les vices en suivant shrimat et en vous souvenant du Père. Chacun de vous s'applique le tilak de la souveraineté grâce à l'étude.

Chanson: En T'ayant trouvé, nous avons trouvé le monde entier ; la terre et le ciel, tout nous appartient.

Om shanti. Très doux enfants spirituels, vous avez entendu la chanson. Vous seuls les enfants spirituels, dites "Baba". Les enfants, vous savez qu'Il est le Père illimité, Celui qui vous donne un bonheur illimité, c'est-à-dire qu'Il est le Père de tous. Tous les enfants illimités, les âmes, ne cessent de se souvenir de Lui ; ils se souviennent de Lui d'une façon ou d'une autre. Pourtant, ils ne savent pas qu'ils peuvent recevoir du Père suprême, de l'Âme suprême, la souveraineté du monde. Vous savez que la souveraineté du monde de l'âge d'or, que le Père vous donne, est constante, inébranlable et immuable ; elle dure 21 vies. Notre royaume s'étend sur le monde entier et personne ne peut nous le dérober. Personne ne peut le *piller*. Notre royaume est inébranlable parce qu'il n'y a qu'une seule religion là-bas ; il n'y a aucune dualité. C'est un royaume non divisé. Les enfants, en entendant la chanson (avant le murli), vous devriez ressentir l'ivresse de votre royaume. Ayez de telles chansons chez vous. Tout ce qui vous appartient est incognito, alors que les gens importants montrent beaucoup de splendeurs extérieures. Vous, vous n'en montrez aucune ! Vous pouvez voir que celui en qui Baba entre est également très simple. Les enfants, vous comprenez qu'ici, tous les êtres humains accomplissent des actions sales et *injustes*, et c'est pourquoi on dit qu'ils sont insensés ; leur intellect est complètement verrouillé. Vous étiez si sensés ! Vous étiez les maîtres du monde. Maya a maintenant rendu le monde si insensé que personne n'est plus d'aucune utilité. Les gens font beaucoup de pénitences et allument des feux sacrificiels etc. afin de trouver Dieu, mais ils n'obtiennent rien. Ils continuent simplement à trébucher sur le chemin. Jour après jour, ils deviennent de plus en plus infortunés. Plus les êtres humains sont tamopradhan, plus ils sont infortunés. Les rishis et les munis, dont on se souvient, vivaient dans la pureté. Ils disaient : "Neti, neti" (ni ceci, ni cela). Maintenant qu'ils sont tamopradhan, ils disent : "Je suis Shiva, et vous aussi !" (Shivohum ! Tatwam !) Ou bien ils disent qu'Il est omniprésent et en chacun. Ces gens disent simplement "Âme suprême". Ils ne disent jamais "Père Suprême". Dire que le Père Suprême est omniprésent est *faux*. C'est pourquoi ils disent "Ishwar" ou "Âme Suprême". Le mot "Père" n'entre jamais dans leur intellect. Même quand certaines personnes le disent, ce n'est qu'une façon de parler. S'ils croyaient vraiment qu'Il est le Père Suprême, leur intellect étincelerait. Le Père vous donne le paradis en héritage. Il est *Dieu, le Père du paradis*. Pourquoi alors sommes-nous encore en enfer ? Comment pouvons-nous maintenant obtenir la libération et la libération dans la vie ? Personne ne le comprend. Les âmes sont devenues impures. Au début, elles sont satopradhan et sensées, puis elles passent par les niveaux sato, rajo, tamo et deviennent insensées. Vous êtes maintenant sensées. Baba vous a rappelé que lorsque vous étiez dans le nouveau monde de Bhârat, c'était votre royaume. Il n'y avait qu'une seule directive, une seule langue, une seule religion et c'était le royaume d'un empereur et

d'une impératrice. Puis, à l'âge de cuivre, le chemin du péché commence, et tout dépend alors du karma de chacun. Vous quittez un corps pour en prendre un autre selon votre karma. Le Père dit : Je vous enseigne maintenant des actions telles que vous obteniez la souveraineté pour 21 vies. Même si là-bas vous avez un père limité, vous ne savez pas que vous avez reçu du Père illimité le royaume en héritage. Ensuite, à l'âge de cuivre, le royaume de Ravan commence et les relations deviennent vicieuses. Vous naissez en fonction de votre karma. À Bhârat, il y a eu des rois dignes d'être adorés ainsi que des rois qui pratiquent l'adoration. Aux âges d'or et d'argent, tous sont dignes d'être adorés ; il n'y a ni adoration ni dévotion là-bas. Lorsque le chemin de la dévotion commence, à l'âge de cuivre, le roi, la reine et tous les sujets deviennent des adorateurs et des dévots. Le plus grand de tous les rois, qui appartenait à la dynastie du soleil et qui était digne d'être adoré, devient alors un adorateur. La récompense que vous recevez en ce moment pour devenir *sans vice* dure 21 vies. Ensuite, le chemin de bhakti commence. Ils bâtissent des temples dédiés aux déités et les adorent. Cela ne se passe qu'à Bhârat. L'histoire des 84 vies, que le Père vous raconte, ne s'adresse également qu'aux habitants de Bhârat. Ceux des autres religions viennent plus tard. Puis, alors que la population grandit, ils deviennent très nombreux. Les *traits de visage* des membres de toutes les religions sont différents à tous niveaux. Leurs us et coutumes sont également différents. De même qu'une graine est minuscule et que l'arbre dont il est issu est immense, tous les appareils sont nécessaires pour le chemin de la dévotion. Tout comme il est impossible de compter les feuilles d'un arbre, la dévotion a pris une telle expansion ! Ils continuent de produire tellement d'écritures. Le Père vous dit maintenant, les enfants : tous les appareils du chemin de bhakti doivent disparaître ; souvenez-vous maintenant de Moi, le Père ! La dévotion a beaucoup d'influence. Elle est si belle et il y a tant de danses, de fastes, de chants et d'expansion etc. Le Père dit : maintenant, souvenez-vous de Moi et de votre héritage. Souvenez-vous de votre religion (dharma) originelle et éternelle des déités. Vous avez accompli toutes sortes de dévotions, vie après vie. Les sannyasis considèrent que le lieu de résidence des âmes, l'élément de lumière, est Dieu. Ils se souviennent de l'élément brahm. En fait, quand les sannyasis étaient satopradhan, ils allaient vivre dans les *jungles*, en paix. Il n'était pas question qu'ils aillent se fondre dans l'élément brahm. Ils croient qu'en quittant leur corps dans le souvenir de l'élément brahm, ils s'y fondront. Le Père dit : personne ne peut se fondre dans l'élément brahm ; les âmes sont impérissables. Comment l'âme pourrait-elle se fondre dans quoi que ce soit ? Ils se donnent tant de mal sur le chemin de la dévotion, mais certains disent que Dieu viendra de toute façon sous une forme ou une autre. En fait, qui a *raison* ? Ils disent qu'ils auront du yoga avec l'élément brahm et qu'ils s'y fondront. Ceux qui font partie du chemin de la "religion de la vie de famille" disent que Dieu viendra de toute façon sous une forme ou une autre pour purifier l'impur. Cependant, Il ne vous enseignera pas de là-haut en vous inspirant. Un *professeur* reste-t-il chez lui pour inspirer tout le monde ? Une chose telle que "l'inspiration" n'existe pas ! Rien ne se produit par inspiration. Bien que l'on dise que Shankar inspire la destruction, c'est en fait inscrit dans le *drama* ; ils doivent construire ces missiles etc. Ils le disent histoire de le dire. Aucun d'eux ne connaît la louange de ses ancêtres. Ils disent même des fondateurs de leurs religions que ce sont leurs gourous. Mais en fait, ils ne font qu'établir leur religion. Un gourou est quelqu'un qui accorde le salut (montre la bonne destination). Les fondateurs de religions viennent établir leur religion, et ensuite leur dynastie (leurs disciples) vient plus tard ; ils n'accordent le salut à personne. Pourquoi alors devrait-on les appeler des gourous ? Il n'y a qu'Un seul Gourou unique que l'on appelle aussi le Donneur de salut pour tous. Seul Dieu, le Père, vient montrer la bonne destination à tous. Il donne la libération et la libération dans la vie. Personne ne peut cesser de se souvenir de Lui. Peu importe combien une femme aime son mari, elle continue à appeler "Ô Dieu, Ô Ishwar !" parce que Lui seul montre la bonne destination à tous. Le Père vient ici pour expliquer que tout cela est la création, et qu'Il est le Créateur, le Père. Seul le Père unique

donne du bonheur à tout le monde. Un frère ne donne pas d'héritage à son frère. L'héritage est toujours reçu d'un père. Les enfants illimités, Je vous donne à tous votre héritage illimité ! C'est pourquoi tout le monde se souvient de Moi : "Ô Père Suprême, pardonne-moi ! Prends pitié de moi !" Ils ne comprennent rien. Sur le chemin de bhakti, ils Le louent de tant de façons différentes ! Il joue aussi Son *rôle* selon le *drama*. Le Père dit : Je ne viens pas quand ils M'appellent. Le *drama* est prédestiné. Le *rôle* concernant Ma venue est inscrit dans le *drama*. J'impulse l'établissement de la religion unique, et la destruction des innombrables religions, c'est-à-dire, l'établissement de l'âge d'or et la destruction de l'âge de fer. Je viens seul, le moment venu ! Le *rôle* du chemin de la dévotion est également inscrit dans le *drama*. C'est parce que le *rôle* du chemin de la dévotion touche à sa fin que Je viens en ce moment. Les enfants disent : "Je comprends maintenant que je T'ai rencontré à nouveau, après 5000 ans. Baba, Tu es déjà entré dans le corps de Brahma au cycle précédent." Vous ne recevez cette connaissance qu'en ce moment. Vous ne la recevrez pas à nouveau. Voici la connaissance et voilà la dévotion. Le niveau d'ascension est le fruit de la connaissance. On dit que vous pouvez recevoir la libération dans la vie en une *seconde* ; c'est ce qui est arrivé à Janak. N'y a-t-il eu que Janak qui a obtenu la libération dans la vie ? La libération dans la vie signifie une vie libérée du royaume de Ravan. Le Père sait que tous les enfants se sont maintenant dégradés. À présent, ils vont recevoir le salut. Ils s'étaient dégradés, et maintenant ils reçoivent un statut élevé de libération et de libération dans la vie. Vous irez tout d'abord dans la libération, puis dans la libération dans la vie. Vous irez de la terre de la paix vers la terre du bonheur. Le Père a expliqué les secrets du cycle entier. Les autres religions viennent après vous et la population du monde humain ne cesse de croître. Le Père dit : en ce moment, l'arbre du monde humain est complètement tamopradhan et a atteint son niveau de totale décrépitude. La *fondation* entière du dharma originel et éternel des déités, représenté sur l'arbre, s'est décomposée. Toutes les autres religions sont encore là. Personne à Bhārat ne pense faire partie du dharma originel et éternel des déités. Ils en ont fait partie, mais aujourd'hui ils n'y croient plus parce que les déités sont pures ; ils pensent qu'eux-mêmes ne le sont pas. Comment peut-on dire de nous, des êtres impurs, que nous sommes des déités ? La coutume qui consiste à s'appeler eux-mêmes "Hindous" a été créée selon le *plan du drama*. Même quand ils recensent la population, ils nous apparentent à la religion Hindoue. Même les Gujaratis sont répertoriés comme des Gujaratis Hindous. Au moins, demandez-leur d'où vient la religion Hindoue ! Personne ne le sait. Ils disent simplement que leur religion a été établie par Krishna. Quand ? À l'âge de cuivre. C'est à l'âge de cuivre qu'ils ont oublié leur religion et commencé à s'appeler eux-mêmes des Hindous. C'est pourquoi on dit que leur religion et leurs actions divines se sont dégradées. Là-bas, tout le monde accomplit de bonnes actions. Ici, tout le monde accomplit des actions sales, et c'est pourquoi on dit : "La religion des déités et les actions divines se sont dégradées." Elles sont à nouveau en train d'être établies. C'est pourquoi on vous dit de continuer à renoncer aux cinq vices. Ils ont existé pendant la moitié du cycle. Vous devez maintenant y renoncer pendant une vie. Cela demande des efforts. Vous ne pouvez pas recevoir la souveraineté sur le monde sans faire certains efforts. C'est seulement en vous souvenant du Père que vous vous appliquez le tilak de la souveraineté, c'est-à-dire que c'est seulement alors que vous devenez dignes du royaume. Plus vous resterez dans le souvenir et suivez shrimat, plus vous deviendrez les rois des rois. Le *Professeur* est venu pour vous enseigner. C'est l'école pour changer d'êtres humains en déités. Il vous raconte l'histoire pour changer d'humains ordinaires en Narayan. Cette histoire est très célèbre. On l'appelle également l'histoire de l'immortalité, l'histoire du vrai Narayan et l'histoire du 3ème œil. Le Père vous explique la signification des trois. Il y a beaucoup d'histoires sur le chemin de bhakti. Voyez alors à quel point cette chanson est bien ! Baba fait de nous les maîtres du monde entier au point que personne ne puisse nous dérober notre statut de "maître".

Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Soyez toujours conscients que vous êtes des instruments pour établir une directive, un royaume et une religion. Alors faites en sorte de vous unir et de ne suivre qu'une seule directive !
2. Afin de vous appliquer le tilak de la souveraineté, faites l'effort de renoncer aux vices. Portez une attention totale à l'étude.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir des incarnations du succès en restant stables dans votre niveau karmateet alors que vous gérez tous les services qui ont lieu partout.

Au fil de vos progrès, afin de gérer toute l'expansion du service qui aura lieu partout, vous devrez adopter divers dispositifs, parce que les lettres, les *télégrammes* et les *téléphones* ne fonctionneront plus à ce moment-là. A un tel moment, vous aurez besoin d'un *équipement sans fil*. Pour cela, soyez des karma yogis pendant une minute, et la minute suivante, exercez-vous à vous stabiliser dans votre *niveau* karmateet. Ainsi, grâce au succès dans vos pensées, vous serez capables d'offrir votre coopération partout.

Devise: : Le soutien de l'amour de Dieu se voit dans votre vie de yogi facile.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : Grâce à la spécialité de l'unité et de la foi, soyez couronnés de succès.

Chacun de vous doit tout particulièrement être attentif à deux choses : 1) Être constamment *unis* dans l'harmonisation de vos sanskars. 2) Avoir foi entre vous, être constamment contentés et contenter les autres. Lorsque vous serez constamment attentifs à ces deux aspects, le Père sera alors visible tel qu'il est et la révélation aura lieu.